

Rouffach La radio au coeur du concert de l'Union Musicale

Samedi soir, dans la salle polyvalente de Rouffach, occupée jusqu'à la dernière place, l'Union Musicale, présidée par Andreas Kunz, a prouvé son dynamisme constant en proposant son traditionnel concert du Nouvel An. Cette année, les musiques avaient pour thème « Radio UMR ». Cette heureuse initiative a suscité un bel engouement auprès de tous les amis de la musique qui ont vécu une belle soirée.

Devant un public acquis à sa cause, le président de la musique a d'entrée salué la fidélité des audi-

teurs. Il a relevé la présence notamment de Jean-Pierre Toucas, maire, de Richard Haller, le président du groupement des sociétés de musique, Jean-Michel Strasbach, le président de l'école de musique de la communauté de communes, Aimé Subiali, président de l'OMCIS et les musiques du secteur.

Après une ouverture assurée par les jeunes de la musique, avec un programme baptisé « Radio jeunesse », les plus « grands », placés sous la direction de Marina Gross, ont pris le relais, faisant entendre des classiques et des musiques du monde.



Lors de son concert samedi soir, l'Union Musicale de Rouffach a abordé tous les styles.

Photo Jean-Claude Vuillemin